

ABSTRAK

Muhammad Royhan. 2018. *Jual Beli Setelah Azan Jum'at Dikumandangkan (Studi Kasus Terhadap Para Penjual Dan Pembeli Di Kawasan Masjid Baiturrahim Kelurahan Karang Mekar Banjarmasin)*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I). H. Surawardi M.Ag (II). Dra.Hj. Masyithah, M.Pd.I

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pandangan dan pengamalan penjual dan pembeli terhadap hukum ber-jual beli setelah adzan jum'at dikumandangkan berdasarkan Qur'an Surah Al-Jumu'ah ayat 9 serta mengetahui faktor-faktor yang mendukung pandangan dan pengamalan mereka (para penjual dan pembeli) terhadap hukum berjual beli setelah azan jum'at dikumandangkan di kawasan Masjid Baiturrahim Kelurahan Karang Mekar Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai jual beli setelah azan jum'at dikumandangkan studi kasus terhadap para penjual dan pembeli di kawasan Masjid Baiturrahim Kelurahan Karang Mekar Banjarmasin yang meliputi pandangan dan pengamalan serta faktor-faktor yang mendukung dan menghambat pandangan dan pengamalan mereka para penjual dan pembeli terhadap hukum ber-jual beli setelah adzan jum'at dikumandangkan berdasarkan Qur'an Surah Al-Jumu'ah ayat 9.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu penelitian yang berusaha menuturkan masalah yang ada berdasarkan hasil wawancara ataupun observasi dengan informan. Objek penelitian ini adalah jual beli setelah azan jum'at dikumandangkan mengenai pandangan dan pengamalan mereka terhadap surah Al-Jumu'ah ayat 9 dan subjeknya adalah penjual dan pembeli yang berjumlah sepuluh orang, 7 orang pedagang dan 3 orang pembeli.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data diolah dengan teknik *editing*, *deskripsi*, *interpretasi*, dan *klasifikasi*. Selanjutnya dianalisis secara kualitatif yang bersifat deskriptif dengan mengacu kepada landasan teori

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa jual beli setelah azan jum'at dikumandangkan studi kasus terhadap para penjual dan pembeli di kawasan masjid Baiturrahim Kelurahan Karang Mekar Banjarmasin mengenai pandangan dan pengamalan mereka terhadap hokum berjual beli setelah azan jum'at dikumandangkan adalah tidak begitu baik.